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２０１８年１月 

国 際 会 長 主 題 「ともに、光の中を歩こう」   

ア ジ ア 会 長 主 題 「ワイズ運動を尊重しよう」   

西 日本区 理事主 題 「心身の健康づくりから、クラブの健康へ」  

中 部 部 長 主 題 「愛し合い、助け合い、こころはいつも青春」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「輪を拡げ、明るく、楽しく、元気よく、ＹＭＣＡと共に」 

会 長  深尾 俊雄   副 会 長  浅井 昭和    書 記  森本 征夫 

会 計  杉山 弘時   直前会長  杉山 弘時    連絡主事  東田 美保 

 

１２月報告 在籍９名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

６名 ７名 ０名 １００％ 

第一例会 

日 時：1月 11 日(木) 19:00～21:00 

       「新年会」 

場 所：杁中付近 

担 当：東田 

老いつつある南山クラブが久しぶりに対外的に発

信し始める 2018 年。新年を迎え深尾会長の元気を前

面に出し飛躍の年にする第一歩の新年会です。2019 年

には中部部長のホームクラブとして部会のホスト、

2020 年に迎える南山クラブチャーター50 周年など幾

つかの課題に取り組む一年になりそうです。心を新た

に大いに語り合いましょう。場所・会費等の詳細は追

って連絡します。  

 

第ニ例会 

日 時：1月 18 日（木）19:00～     

場 所：南山ＹＭＣＡ 

議 事：1．2月例会詳細案作成 

   2. 次期役員決定 

   3. 諸報告 

4. その他 

今月の聖句    

      「見よ、わたしはあなたと共にいる。」 

創世記 28 章 15 節 

 

１月例会案内 

 

 

12 月第一例会報告 

日 時：12 月 3 日（土） 18:30～21:00 

場 所：熱田伝馬町「カフェ プロフーモ」  

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、都築、深尾 

ゲスト：山本 

 久しぶりにグランパスクラブと合同でクリスマス

例会が持たれました。30 名程の参加ではありました

が、和気あいあいと楽しい会でした。店もこぢんまり

としたアットホームな店で料理もおいしく楽しい会

でした。ワイズのクリスマスは、主の誕生を祝う会の

意味を真剣にかんがえる時であり、ボランティアを何

のために行うかを改めて考えさせてくれる時という

意味では大変重要な会です。グランパス共々今後も社

会のために何らかの働きをしたいと思う時でした。 

 

12 月第二例会報告 

日 時：12 月 21 日（木） 19:00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、杉山、都築、深尾、森本、東田 

1. １月新年会に決定。詳細は東田さんに一任。 

2. 次期中部メネット連絡員は深尾さんに決定。 
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「療」  近藤 豊 

 今年は早々から癌治療が始まり、２年間のホルモン

療法になります。ワイズ行事もままならないと思いま

す。2 月からは週 5 日の陽子線治療、痛くも痒くもな

く何時間拘束されるか分からないが、21日間は規制さ

れそうです。治療、療養の年になりますが、農作業は

無理しなければよし、お腹の圧迫を長くしなければよ

し、スポーツは激しくしなければよいとの事。 

但し、医療費が車１台分これは痛い！！！ 

   

「整」  杉山 弘時 

 2017 年はいろいろと慌ただしい 1年でした。2018 年

は落ち着いた雰囲気の中で物事に対処したいと思いま

す。3 月にはフルタイムの勤務を終え、時間にも余裕

ができる予定です。生活のペースを見直し、新たなリ

ズムを創りたいと思います。取り敢えず持ち物を整理

し、体調を整えることからスタートしようと思ってい

ます。そんな想いから今年の一字は「整」とします。 

1 年後にどんな生活を送っているのか自分の事ですが

すごく楽しみです。ワクワクしながらこの 1 年を過ご

します。今年もよろしくお願いします。  

 

「和」  都築 正和 

 昨年の一文字は「喜」でしたが長女が 12 月 24 日挙

式、次女が幼稚園教諭として就職、留学中の三女がジ

ュニアハイスクールからハイスクールに無事進級（中

二で留学）、仕事も健康面も周りの方々のおかげで何と

か無事に過ごすことができ正に「喜」を感じることが

出きた一年でした。本年の一文字は「和を以て貴しと

なす」の名言通り皆さんの力を借りて健康も仕事も頑

張って過ごす従って「和」としました。 

 

「咲」  東田 美保 

今年の一文字。「咲」にしたいと思います。昨年は、

長期の研修に送り出していただいて感謝の年でした。 

そこで、たくさんのこと、たくさんの人に出会うこと

ができました。出会った本の中に書いてあったことば

があります。「置かれた場所で咲きなさい」置かれたと

ころが、自分の居場所である。置かれたところで自分

らしく生きる。そのことをしっかりとしていくことが

大切なことだと思っています。今年もよろしくお願い

します。そしてお支え下さい。 

3. 農場関係秋季活動報告及び会計中間報告。 

4. 南山クラブの大きな柱である森本君から体調不

良のためしばらく休会との申し出があり了承。

早く回複され、復帰されることを願います。  

 

タワーズクリスマスキャロル報告 

日 時：12 月 23 日（木） 19:00～ 

出 席：荒川、小林、近藤、東田 

 恒例のタワーズクリスマスキャロルが 12 月 23 日

名駅セントラルタワーズ前で開催されました。今年

の聖歌隊は 140 名程。例年に比べ非常に穏やかな夜

で道行く人も立ち止まって聞きいる人も多く盛会で

した。二回公演でなく一回でしたので、短く感じま

した。皆で賛美の歌を歌う時は聴衆の皆様もかなり

大きな声で歌われていて楽しいキャロルでした。 

 

農場報告 

 玉ねぎの植え付けが終わり、極早生から中生、晩

生、赤まで総計で約 7,500 本植え付けました。収穫

時には、何か春の農場活用プログラムを考えファン

ドを作りましょう。 

 

２０１８年 今年の「一字」 

「安」  荒川 分門 

 長年勤めた教員生活を昨年３月で終わり、昨年は、

肉体的にも精神的にも「不安定」な一年でした。長年

のルーティーンが一挙に無くなることがどんなに大

変かよくわかりました。そんな色々な「不安」のない

静かな平穏な日々を今年一年過ごしたいと思ってい

ます。自分の出来る範囲内のことをゆっくり自分のペ

ースでやって行こうと思います。それが今年の「安定、

安心、安楽」に繋がるものと信じています。 

 

「望」  小林 滋記 

 「日本三大〇〇」と称されるものが色々あります。

自然、寺社、食物等々多岐にわたります。そんな中、

三大銘菓では金沢森八の「長生殿」、松江風流堂の「山

川」とまで食べ、残るは長岡の大和屋「越し雪」。 

三大庭園で残るのは水戸偕楽園と二つまでクリアし

てあと一つピースが埋まっていません。どれか一つで

も達成できればと望んでいます。新潟で行かれる方、 

お土産に「越の雪」をお願いします。 


